A deserved and important success for Victor Bernier in F4

Victor Bernier continues his inexorable progression in the sphere of international motorsport. World Karting Champion in 2018, French F4 Junior Champion in 2019 and the revelation of the German F4 Championship in 2020, he has just brilliantly won again in F4 in Germany on the prestigious Hockenheim circuit. The Frenchman is determined to finish the 2021 season in style! This is unarguably a very good omen at a time when 2022 is already on everyone's mind...

Victory remains Victor Bernier's number one objective in any situation! At Hockenheim on October 23rd, his immense joy could easily be seen under his mask, when he mounted the podium of this monument of German motorsport. For the man who has been one of the great French hopes among the drivers racing in a single-seater championship for the past three years, this Formula 4 race was far from easy. Victor was keen to put this performance into the context of his rather special season...

"When I decided to start again in 2021 in the German F4 Championship, while taking part in a few races in the Italian Championship, it was clearly with a view to aiming for the title with the R-ace GP team," Victor explained. "Unfortunately, we quickly realised that two teams had done a better job than us: Van Amersfoort Racing and US Racing. From the first meeting of the season, their drivers were able to keep a much better pace than us, both in Qualifying and in the race. I was a bit frustrated, but I never gave up. In every race I gave my best and pushed as hard as I could to improve our performance level. It paid off in the end, even though I had to revise my initial objectives."

Victory for Victor!

Although Victor managed to evolve as the leader of the R-ace GP team and to be more competitive than his team-mates in the Championship, he continued to fight for the podium whenever he had the opportunity. He would also have liked to confirm his ease in the rain, but the treaded tyres were almost always left in the garage due to the mild weather conditions during the season. "Maybe this will change for the last race at the Nürburgring on November 6th and 7th, which would not be a bad thing for me," admitted the Frenchman.

If success was slow to to greet the talent of the Frenchman, Victor used his experience and maturity to be extremely consistent at the front. After a series of top six finishes at the Red Bull Ring, Zandvoort and Hockenheim, the Ancenis-based driver led some superb attacking runs at the Sachsenring to reach 4th place in Race 1, before taking the third step of the podium in Race 2 by setting the fastest lap in the race.

"When I arrived at Hockenheim, I wanted to keep the momentum going. As is often the case this season, Qualifying did not allow me to get on the front row of the grid. Here again, the other teams kept their advantage during this important moment of the meeting, where perfect use of the new tyres is essential. Fortunately, my race pace was much better. From my 7th position in Race 1, I overtook several times and benefited from a penalty given to another driver for unsportsmanlike conduct to finally win Race 1 with the fastest lap." Still very fast in Race 2, "VB" added another 3rd place to his tally.

Victor Bernier is currently a solid 4th in the Championship. "In November at the Nürburgring, I will first look to consolidate this position, while hoping to win again. The points gap is quite big to the driver ranked 3rd, but you never know! After that, it will be time to think about the 2022 season with Stéphane Guerin, my manager, my supporters and my partners. I hope to find the best solution for my future, in a category and a team that will allow me to show my potential, as well as my determination."
Un succès méritant et important pour Victor Bernier en F4
Victor Bernier poursuit inexorablement sa progression dans la sphère du sport automobile international. Champion du Monde de Karting en 2018, Champion de France F4 Junior en 2019 et révélation du Championnat d’Allemagne F4 en 2020, il vient de remporter avec brio un nouveau succès en F4 en Allemagne sur le prestigieux circuit de Hockenheim. Le Français est bien décidé à finir en beauté cette saison 2021 ! C’est assurément de très bon augure à un moment où 2022 est déjà dans tous les têtes…
La victoire reste l’objectif numéro 1 de Victor Bernier en toute situation ! A Hockenheim le 23 octobre dernier, sa joie immense se devinait aisément sous son masque, au moment de gravir le podium de ce monument du sport automobile allemand. Pour celui qui apparait depuis trois ans comme l’un des grands espoirs français parmi les pilotes engagés dans un Championnat de monoplace, cette nouvelle course en Formule 4 fut pourtant loin d’être facile. Victor a d’ailleurs tenu à remettre cette performance dans le contexte de cette saison assez particulière…
“SI j’ai décidé de repartir en 2021 dans le Championnat d’Allemagne de F4, tout en participant en parallèle à quelques épreuves du Championnat d’Italie, c’était clairement dans l’optique de viser le titre avec l’équipe R-ace GP,” précisait Victor. “Hélas, nous nous sommes rapidement aperçus que deux teams avaient mieux travaillé que nous : Van Amersfoort Racing et US Racing. Dès le premier meeting de la saison, leurs pilotes étaient capables de tenir un rythme bien meilleur que nous, en qualification comme en course. Une certaine frustration fut au rendez-vous, mais je n’ai jamais baissé les bras pour autant. A chaque course, j’ai donné le meilleur et j’ai poussé au maximum pour améliorer notre niveau de performance. Cela a fini par payer, même si j’ai forcément dû revoir mes objectifs initiaux.”
Victoire pour Victor !
Si Victor est parvenu à évoluer en tant que leader de l’écurie R-ace GP et à se montrer plus compétitif que ses équipiers au Championnat, il n’a pas manqué de se battre pour le podium dès qu’il en a eu l’opportunité. Il aurait aussi voulu confirmer son aisance sous la pluie, mais les pneus sculptés sont quasiment toujours restés dans les garages en raison de conditions météorologiques plutôt clémentes durant la saison. “Peut-être qu’elles vont s’inverser pour le final au Nürburgring les 6 et 7 novembre prochains, ce qui ne serait pas pour me déplaire,” avouait le Français.
Si le succès a donc tardé à revenir saluer le talent du Français, Victor a usé de son expérience et de sa maturité pour se montrer extrêmement régulier aux avant-postes. Après une série de places d’honneur remarquées dans le top-6 au Red Bull Ring, à Zandvoort puis à Hockenheim, le pilote licencié au club d’Ancenis a mené de superbes courses d’attaque au Sachsenring pour atteindre la 4e place dans la Course 1, avant de monter sur la 3e marche du podium dans la Course 2 en signant le meilleur tour en course.
“En arrivant à Hockenheim, j’avais envie de rester sur cette belle dynamique. Comme souvent cette saison, les essais qualificatifs ne m’ont pas permis de me placer sur les premières lignes sur la grille de départ. Là encore, les autres équipes ont gardé leur avantage lors de ce moment important du meeting, où une parfaite exploitation des gommes neuves est primordiale. Heureusement, mon rythme en course fut bien meilleur. Depuis ma 7e position en Course 1, j’ai effectué plusieurs dépassements et bénéficié d’une pénalité infligée à un autre pilote pour conduite anti-sportive pour finalement gagner la Course 1 avec le meilleur tour.” Encore très rapide dans la Course 2, “VB” ajoutait une nouvelle 3e place à son tableau de chasse.
Victor Bernier est actuellement un solide quatrième du Championnat. “En novembre au Nürburgring, je vais d’abord chercher à consolider cette place, tout en espérant gagner à nouveau. L’écart de points est assez important avec le pilote classé 3e, mais on ne sait jamais ! Après, il sera temps de penser à la saison 2022 avec Stéphane Guerin, mon manager mon entourage et mes partenaires. J’espère trouver la meilleure solution pour mon avenir, dans une catégorie et une écurie me permettant de montrer mon potentiel, ainsi que ma détermination.”
